

Alemania acogerá parte de los migrantes del barco Eleonore



Berlín, 28 ago (RHC) El Gobierno alemán aseguró, este miércoles, que su país se compromete a brindar asilo a una cuota significativa de los 101 migrantes rescatados en el Mediterráneo que están a bordo del barco Eleonore, de la organización no gubernamental Mishion Laiflain.

En declaraciones a la prensa, portavoces del gobierno alemán indicaron que su Gobierno trabajará en aras de la reubicación entre los integrantes de la Unión Europea de los migrantes rescatados para encontrar urgentemente una solución, y expresaron que se debe llegar a un acuerdo para resolver la crisis humanitaria que viven los refugiados en el Mediterráneo.

La Organización Internacional para las Migraciones informó que este año más de 800 migrantes y refugiados murieron o desaparecieron en el mar Mediterráneo mientras intentaban llegar a Europa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/200306-alemania-acogera-parte-de-los-migrantes-del-barco-eleonore>



Radio Habana Cuba